



P. Arno Jungreithmair OSB



Einstimmung in den Advent



© Kerschbaumer

Anhand von Texten, Bildern, Geschichten und des reichen Adventbrauchtums besinnen wir uns auf das einzigartige Geschehen der Menschwerdung unseres Gottes.

Der Adventkranz mit den vier Kerzen wird als Quadratur des Kreises gedeutet: der Allmächtige wird ein hilfloses Kind, ein Sklave.

Und wir werden zu seinen Söhnen und Töchtern. Unsere Haltung angesichts dieses Ereignisses soll sein: *metanoéte* – denkt neu! Das Reich Gottes, das mit Jesus in die Welt kommt, ist so verblüffend anders. *Ad-veniat regnum tuum* – dein Reich komme!

**Freitag, 29. Nov.
2024**

19:00 Eucharistiefeier mit
Predigt in der Michaelskapelle
20:00 Adventbesinnung im Wintersaal
anschl. Austausch bei Agape

Ab 17:00 Möglichkeit zur Beichte oder Aussprache im Sprechzimmer an der Pforte.